

企業訪問報告書

2019/11/27

日本電子専門学校Webデザイン科
ティハ トーン ナイン

Mixi会社見学

流れ

- Mixi 会社の案内
- XFLAGの案内
- エンジニアさんへの質問コーナー
- ご飯食べながら座談

内容

- Mixiの歴史、XFLAGとXFLAG内で開発したゲームやアプリなどの紹介。
- 人事部の方々やモンスターストライクのSS担当エンジニアさんと座談。



学んだこと

Mixi会社の強みや大事にしていることなどを知ることができました。会社内のチームコミュニケーションをすごく大事にしている、自分たちも学校で学んでいることと同じくユーザーのことをしっかり考えてから、作るということも大事にしている面白かったです。

モンスターストライクを訪問前に初めて触ってみたところ、すごく綺麗なインターフェースや操作の簡単さを感じて、それに対して気になっていたのですが、ユーザー中心設計になっているからそうなるんだということが改めて分かりました。色々なアニメなどとコラボをされていて、そういうコラボをする前に、コラボするアニメなどを見て、作るべきところをしっかりと意識して制作していることがすごく印象的でした。

しかも、インゲームキャラクターのスペシャルアタック(ストライク・ショット)などをしっかりと、深く、そのキャラが大好きなユーザーが喜ぶように作っていることも素晴らしいと思いました。

自分も、これからこの訪問で得た学びを生かして、いいモノづくりをやっていきたいと思えます。